

Etappe 28: Wieder zusammen

by Konrad Magirius - Montag, August 03, 2020

<https://cjdeineweltfueralle.de/etappe-28-wieder-zusammen/>

Julian und Maxim starteten ihre 28. Etappe Richtung Odernheim am Glan ganz entspannt am Mittag. Vorher wurde ein bisschen ausgeschlafen und die nächsten Stationen geplant. Wie genau werden wir von Tag zu Tag sehen. Eines ist nur sicher, es wird einige Ruhetage geben. Nach dem entspannten Vormittag ging die schnelle, wilde Tour der beiden los. In unter 3 Stunden wurden die fast 62 Kilometer gemeistert. Dies entspricht einem Schnitt von 21,8 km/h. Hut ab für diese Leistung!!!

Und so waren die beiden schon am Nachmittag in Odernheim in der CJD Einrichtung und endliche

Die Anstrengung der letzten Tage zeigten sich bei den beiden aber sehr deutlich und so sind sie froh über den bevorstehenden Ruhetag und die super Unterbringung im CJD.

Was hat eigentlich Niclas gemacht?

Niclas nutzte den Tag, um zu entspannen, die Mitarbeitenden und Teilnehmenden des CJD besser kennenzulernen und um ein bisschen kreativ zu werden. Und so entstand das folgende Gedicht, welches zur Erschöpfung der anderen beiden Fahrradfahrer gut passt:

"Wer ist da?

Da klopft er an die Kniescheibe
glaube nicht, dass er da bleibe
Doch kam er mit dem Schlüsselbein
Dann irgendwie zu mir herein

Schon tänzelt er über den Steg
Pustet tausend Blasen auf
Ich ihm bisher nur selten begeg'

Dank der samten Pfoten Lauf

Zur Ruhe kommt er selten
Und wenn nur im Brustkorbe
Biceps Triceps kann er zählen
das ihm nie den Spaß verdorbe

Doch irgendwann muss der Gast
Das Gasthaus balde mal verlassen
Übers Rückgrat ganz gefasst
Darf er die Waden nicht verpassen

Noch bringt mich nicht zum Fluch
Denn geraubt hat er ja nicht
doch hat ich halt allein für mich
Den Muskelkater zu Besuch"
